

# EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

François DOUCET : une expérience combattante bien remplie : la Lorraine, les Ardennes belge et française, la Marne, l'Yser, Salonique, les mines d'Albi :

## Comment dater une photo ?

Notre homme pose pour un photographe de la ville d'Angers. Celui-ci dispose de tout le matériel, y compris les épaulettes d' « apparat » et les gants qui ne font pas partie du barda du fantassin de 14. François est alors 1ère classe (un chevron rouge aux avant-bras), ce qui nous laisse penser que le cliché date de 1911-12. François est alors âgé de 22-23 ans.



François DOUCET est né en 1889 à Nozay. Carrier chez son père à la Touche-de-Boissais, il accomplit son service militaire au 135ème d'infanterie d'Angers en 1910-12. Il est promu soldat de 1ère classe en octobre 1911. Il est rappelé au 135ème en août 1914. Il est blessé une première fois à la main gauche en septembre 1914 au combat de Prosnes, puis une seconde fois en mai 1915 à Neuville-St-Vaast au genou droit. Par deux fois, il reçoit des éclats de schrapnels et il est évacué. Il passe à la Coloniale en novembre 1915, part en Orient en décembre 1916. Il est blessé une troisième fois en août 1917 à la main gauche. Il rentre en France en août 1917 et obtient un sursis provisoire aux mines d'Albi. Il réembarque pour l'Orient en juillet 1918, puis est démobilisé en août 1919. Il est cité à l'ordre du régiment en mars 1917, reçoit la Médaille interalliée et la Médaille militaire en 1933. Nous connaissons bien « sa » première guerre de tranchée (1914-15), car il laisse un carnet de campagne. Ses deux frères aînés Louis et Pierre survivent aussi à la Der des Der. Il décède en novembre 1936 à Nozay, à l'âge de 47 ans.